

R

REGION

GEMEINDEN

Sarganserländer | Donnerstag, 23. Juni 2022

FLUMS

Bürgertag Grossberg

Flums. – Der Grossberger Bürgertag findet übermorgen Samstag, 25. Juni, auf Obersäss statt. Alle Helferinnen und Helfer besammeln sich um 8.45 Uhr zur Arbeitseinteilung. Nach getaner Arbeit offeriert die Ortsgemeinde um 13 Uhr allen Beteiligten ein Mittagessen. Der Verwaltungsrat freut sich auf rege Teilnahme.

WALENSTADT

Mütter-/Väterberatung

Walenstadt. – Morgen Freitag, 24. Juni, findet die Mütter- und Väterberatung auf Anmeldung im Mehrzweckraum der Exi-Halle an der Waffenplatzstrasse statt. Anmeldung unter Telefon 081 710 46 50 oder mvbs@bluewin.ch.

Monatsmarkt

Walenstadtberg. – Morgen Freitag, 24. Juni, findet im Rehasentrum Walenstadtberg von 13 bis 17 Uhr der Monatsmarkt statt. Es gibt feine regionale Produkte zu entdecken und in der Cafeteria sind alle herzlich willkommen.

Piano-Nachmittag

Walenstadt. – Am Sonntag, 26. Juni, findet im Café Varga in Walenstadt von 14 bis 16.30 Uhr ein Piano-Nachmittag statt. Geboten wird fetzige Pianomusik von Lis aus Mols. Kaffee und hausgemachte Torten, Glacespezialitäten, Canapés, Aperol, Hugo, Cüpli und vieles mehr werden

angeboten. Natürlich gibt es auch hausgemachten Kaiserschmarrn mit Zwetschgenkompott oder Zwetschgenglace. Das Café Varga und sein Team freut sich auf viele Gäste.

VILTERS-WANGS

Mütter-/Väterberatung

Wangs. – Am Montag, 27. Juni, findet die Mütter- und Väterberatung von 9 bis 11 Uhr ohne Anmeldung statt. Sie wird an der Winkelstrasse 1 durchgeführt, Eingang und Parkplatz liegen an der Hinterdorfstrasse.

BAD RAGAZ

«Kultur vum Ort»

Bad Ragaz. – Maurice Letterman und Ernst Eggenberger veranstalten heute Donnerstag, 23. Juni, um 20 Uhr in der Dorfbadhalle in Bad Ragaz ein Konzert mit unterhaltsamen Melodien und Gesang. Der Vorstand von Bad Ragaz Tourismus freut sich auf zahlreiche Zuhörer und heisst alle Besucherinnen herzlich willkommen zum musikalischen Abend unter freiem Himmel.

Die Rubrik Gemeinden ist für nicht kommerzielle Veranstaltungshinweise reserviert. Vereine etc. haben auf dieser Seite die Gelegenheit, kostenlos auf ihre Anlässe aufmerksam zu machen. Terminwünsche nimmt die Redaktion gerne entgegen, sie kann allerdings keine Publikation in einer bestimmten Ausgabe garantieren.



Parolen zum Apéro: Das politische Frauennetzwerk Sarganserland setzt sich für die nächsten Kantonsratswahlen klare Ziele.

Pressbild

Frauen im Rebberg

Am diesjährigen schweizerischen Frauentag hat das politische Frauennetzwerk Sarganserland den Rebberg von Moni Gauer besucht, wo seine Mitglieder viel Interessantes über die Leidenschaft der Rebbäuerin erfuhren. Anschliessend wurde mit einem edlen Tropfen auf die Sarganserländer Frauen angestossen.

Mutig machte sich die Sarganserin Moni Gauer vor Jahren auf den Weg, ihren lang gehegten Traum zu erfüllen und in der Degustation am Schluss war diese auch im Wein zu schmecken.

In vielen Kursen, Selbststudien und bereicherndem Austausch mit erfahrenen Berufskolleginnen und -kollegen vertieft und vertieft sie noch immer ihr Wissen zu der eigenwilligen Pflanze und der Verarbeitung ihrer Früchte. «Auch Fehler und Umwege helfen, immer tiefer in die Geheimnisse des Weinbaus einzutauchen», erklärte die passionierte Rebbäuerin bei einer Begehung ihres Rebbergs in Sargans gegenüber dem politischen Frauennetzwerk Sarganserland PFS.

Die Zuhörerinnen spürten in Gauers Ausführungen ihre Leidenschaft für die Trauben und den spät gewählten Beruf, und in der Degustation am Schluss war diese auch im Wein zu schmecken.

Vor der Spleekapelle stiessen die Frauen anschliessend mit einem Gauer Schumwy auf den Frauentag an. PFS-Präsidentin Esther Probst widmete den Tag in ihrer Ansprache explizit den Sarganserländer Frauen. Schon jetzt blickt sie auf die nächsten Wahlen und erklärt: «Das PFS will die Sarganserländer Frauen unterstützen und ermuntern, den Schritt in die Politik zu wagen. Es braucht die weibliche Perspektive in unseren Gemeinden. Besonders wichtig ist es, dass bei den nächsten Wahlen das Sarganserland nach acht Jahren auch im Kantonsrat wieder von Frauen vertreten wird.»

Beim Nachessen im Zunfthaus Löwen gingen die angeregten Gespräche weiter. Mit den anwesenden Gästen des Vereins «Frauen in guter Verfassung» aus dem Fürstentum Liechtenstein hat der Austausch gar Landesgrenzen überschritten. (pd)

«Besonders wichtig ist es, dass bei den nächsten Wahlen das Sarganserland nach acht Jahren auch im Kantonsrat wieder von Frauen vertreten wird.»

Esther Probst
PFS-Präsidentin

Vertretung in St. Gallen gewünscht
Der Weinbau sei unabhängig mit der Natur und dem Wetter verbunden. Sie bestimmen die Qualität eines Jahr-

100 Jahre: Chöre feiern gemeinsam



Zum vergangenen 100-Jahr-Jubiläum des evangelischen Kirchenchors Sargans-Mels-Vilters-Wangs hat in der Zwinglikirche in Sargans ein Chorogtesdienst stattgefunden. Mitgewirkt haben auch Mitglieder der evangelischen Kirchenchöre von Walenstadt und ehemals Bad Ragaz unter der Leitung von Corinne Grendelmeier Nipp. Die Chorlieder aus verschiedenen Epochen in Begleitung eines Streicherensembles und der Orgel bildeten ausserdem einen festlichen Rahmen für die Taufe zweier Buben.

Text und Bild Pressedienst

Jubiläum: 40 Jahre Treue zur Post



In diesem Jahr feiern in Mels gleich zwei Pöstler ihr 40-Jahr-Jubiläum: Die beiden Zusteller Egon Walser (links) und Meinrad Willi sind täglich und bei jedem Wetter mit Freude unterwegs. Die Post dankt den beiden Jubilaren herzlich und wünscht für die weitere Zukunft alles Gute.

Text und Bild Pressedienst

IMPRESSUM

Sarganserländer

Unabhängige Zeitung für das Sarganserland

160. Jahrgang, verbreitete Normalausgabe: 8'656 Exemplare, 20'700 Leser, Grossauflage: 21'676 Exemplare, WEMF-reguliert. Erscheint Montag bis Freitag

Online / E-Paper
www.sarganserlaender.ch

Verlag
Sarganserländer Druck AG, 8887 Mels, Telefon 081 725 32 32, Fax 081 725 32 30, druckerei@sarganserlaender.ch, Geschäftsführung: Thomas Ambühl

Redaktion
Zeughausstrasse 50, 8887 Mels, Telefon 081 725 32 00, Fax 081 725 32 30, redaktion@sarganserlaender.ch
Reto Vincenz (rd), Buchs (Chefredaktor), Hans Bertsch (hb), Mels (Stellvertreter), Silja Lippuner (sl), Murg, Michael Köhler (mk), Mels, Patricia Hobi (ph), Walenstadt, Reto Vioroschen (rv), Sargans (Sport), Nadine Bandt (nb), Sargans, Denise Alig (da), Othar, Gianluca Volpe (gv), Sevelen

Agenturen
Schweiz-Deutschenagentur (sda)

Abonnementspreise
Telefon 081 725 32 32, Fax 081 725 32 30, abonnements@sarganserlaender.ch; Durch die Post zugestellt: Fr. 292.- (12 Monate), Fr. 108.- (6 Monate), Fr. 100.- (3 Monate) inkl. 2,5% MWST. Mehrpreis für Frühzustellung (bis 700 Uhr) durch Verträge Fr. 76.- (12 Monate), Korrekturen von Bad Ragaz, Vilters, Wangen, Sargans, Mels, Fumans und Walenstadt, E-Paper: Fr. 256.- (12 Monate), Ausland auf Anfrage

Insertate
Mediaservice, Sarganserländer Druck AG, Postfach 34, Zeughausstrasse 50, 8887 Mels, Telefon 081 725 32 66, mediaservice@sarganserlaender.ch, Leitung: Reto Raghuber

Insertatekombinationen
RegioPool, Regio-Trio, Pressekombi 27, Südostschweiz

Die Südostschweiz
Der «Sarganserländer» ist Teil des Zeitungsverbandes «Südostschweiz», der unabhängigen Tageszeitung mit Regionalausgaben in den Kantonen Graubünden, Glarus, St. Gallen und Schwyz. Verbriefte Gesamtauflage: 76'504 Exemplare. Die in dieser Zeitung publizierten Texte und Inserate dürfen von Dritten weder ganz noch teilweise kopiert, bearbeitet oder sonstwie verwertet werden. Ausgeschlossen ist insbesondere auch eine Einspeisung in Onlinedienste, unabhängig davon, ob die Texte und Inserate zu diesem Zweck bearbeitet werden oder nicht. Jeder Verstoß gegen dieses Verbot wird vom Verlag rechtlich verfolgt. Für unverlangt eingesandte Texte und Bilder wird keine Haftung übernommen.